



LORD MAITREYA – TORNÁNDOSE EN LOS MAESTROS

Canalizadora: Sharon Taphorn

**Estoy compartiendo gozosamente con ustedes este día.
Estoy muy honrado.**

**Es hora de que los Maestros se despierten y asuman su legítimo lugar
guiando a la humanidad a través del laberinto que es el despertar espiritual.**

Es un grandioso tiempo para estar encarnado y estamos dispuestos siempre a ayudar a la humanidad y dar a luz a esta nueva era de la iluminación.

Encuentren en su interior la esencia de todo lo que desean fuera de ustedes.

Es una trayectoria del yo con el yo que conduce a aquello que buscan en su mundo.

A medida que exploran y entienden en quiénes se están tornando y que cada uno de ustedes es parte unos de otros, entonces es cuando experimentarán la senda de la Luz.

La siguiente era es realmente la era del tornarse.

Una en que cada uno descubre quién es realmente y ve más allá del manto de lo físico al entendimiento cuántico de los aspectos emocional, mental y espiritual de sí mismos.

Este es un tiempo muy precioso para estar vivos en el planeta Tierra, así que celebren cada momento, cada paso, y unos a otros.

Es verdaderamente un universo abundante y van a ver que hay suficiente para todos y mucho que celebrar.

Los maestros se están despertando, y a medida que lo hacen se vuelven ejemplos y representantes de esta nueva era.

Quienes se están tornando en maestros son aquellos que viven lo que predicán.

A medida que la humanidad se despierta, ellos son más capaces de discernir quién y qué es auténtico y no aceptarán nada menos de aquellos que enseñan y lideran, y empezarán a representar verdaderamente a la gente y el bien de todos.

Hay una revolución dentro de muchos y ahora es tiempo de elegir.

Confíen en sí mismos.

Dentro de cada uno hay una chispa de la Luz del Creador, la cual es una parte de la energía y Luz del Creador, por lo que en su interior hay un enlace todo que es

Ustedes están conectados con los árboles y las estrellas, y por lo tanto con lo Divino y precioso, al igual que ellos lo están con el mundo de ustedes.

Todo lo que ven ante ustedes está destinado a estar allí.

Está destinado a ayudarles a crecer, a disfrutar de su vida y a ser parte de una experiencia muy única.

Estén en armonía con su mundo.

Anden mano a mano con todos y con todo a su entorno y dense cuenta de que todos son una parte importante del Todo.

Entiendan que los dramas y pruebas son para ayudarles a crecer, así que pregúntense a sí mismos cuando se sientan incómodos con algo

“¿cómo puedo crecer más allá de esta experiencia a algo mayor?”

¿qué puedo hacer ahora mismo que me traiga gozo y felicidad?”

Y liberen toda expectativa de exactamente cómo esperar que las cosas aparezcan en su vida y muéstrense abiertos a las oportunidades que vengan en su camino.

Verdaderamente hay algo disponible a ustedes que los puede ayudar, pero deben tomarse un tiempo y detenerse y escuchar la guía de la pequeña y callada voz interior.

Fuera del tiempo y el espacio ustedes pueden ver las muchas opciones y potenciales para su crecimiento.

Viajen más allá de los límites de lo que ven y entienden, pues así es como

crecen.

Sean valientes y confíen en sí mismos.

Ustedes se encuentran en una magnífica trayectoria del corazón.

No parece ser así siempre cuando andan en la senda de lo físico; no obstante, no hay duda desde nuestro lado del velo de que ustedes son verdaderamente los elegidos con la mejor oportunidad de hacer una diferencia y encontrar su camino.

Ustedes son los maestros y los sanadores que ayudarán a anunciar una nueva era para la humanidad y estamos tan honrados de ayudar y asistir a los aspirantes espirituales.

Trabajando con sus guías puede ayudarlos a experimentar una trayectoria más satisfactoria y lograr todo lo que vinieron a hacer en esta vida.

Rodéense a sí mismos de buenos amigos y gente que los apoye, y tómense siempre tiempo fuera para encontrar el gozo en cada experiencia.

Siempre hay un obsequio disponible para ustedes.

En ocasiones pudiera ser más difícil ver el obsequio en una experiencia que en otras; ésas son quienes necesitan una sanación extra desde el interior y también son las que les ofrecen lo máximo en términos de crecimiento.

A medida que empiezan a andar su senda en la verdad de quiénes son ustedes, no hay nada que recordar ni nada que pretender.

Es solo su ser auténtico emergiendo.

Recuerden siempre que son una persona hermosa que está simplemente tratando de encontrar su camino, al igual que aquellos que están a su entorno.

Ámense unos a otros sin juzgarse y mantengan su enfoque en la senda enfrente de ustedes, haciendo que cada paso sea importante en el momento.

Confíen en que su verdad los guiará en su camino siempre, iluminando su senda para que puedan dar cada paso con la confianza y anticipación de alguien que sabe y confía en que el camino enfrente está ciertamente allanado con oro y riquezas más allá de sus sueños más locos.

Vivan su vida llena de abundancia de todas las cosas, no solamente lo material, que es una pequeña parte de la experiencia total. Ábranse a sí mismos para recibir, y así deberá ser.

Hagan un hogar feliz para sí mismos, sin importar dónde se encuentran.

Creen un espacio sagrado y sepan que cada lugar en el que están es sagrado.

Honren el ambiente en el que viven.

Hagan de él un espacio sagrado, pues allí es donde duermen, sueñan y cumplen con su propósito de vida.

La disposición y alineamiento de la energía es un gran arte, y cuando su hogar les place energéticamente, los asiste a tener una vida mejor.

Guarden solamente aquellas cosas que les gustan y dejen ir el resto para que otro las ame de la manera que se merecen.

Aprendan algunos principios básicos de feng shui pues esto los ayudará a equilibrar su mundo.

A medida que expanden la energía en su ambiente, van a encontrar que ella abre las puertas a lo que previamente estaba cerrado para ustedes y que la vida fluye más suavemente.

No tiene que ser complicado, a menos que sea una parte de su propósito de vida, en cuyo caso tendrán que ahondar más profundamente pues esto es una ciencia en sí misma.

En dondequiera que se encuentren es su hogar y es un espacio sagrado.

Creen la energía de casa en su trabajo, en sus pasatiempos y actividades

que ocupan su tiempo.

Cuando se sienten en casa, entonces son más capaces de servir y hacer del mundo un lugar más pacífico.

Siéntanse Uno con su ambiente y encontrarán que sus necesidades son siempre satisfechas y que están abiertos y libres para recibir.

Hay riquezas todo a su alrededor.

El vivir en abundancia significa que pueden ver las riquezas en toda vida y en todas sus experiencias.

La abundancia tiene muy poco que ver con su sistema monetario y más que ver con sus pensamientos y sentimientos.

El vivir abundantemente es su derecho de nacimiento y no importa quién sean o dónde se encuentren.

Veán a su alrededor y vean el Amor, la belleza, la amabilidad de los demás, eso es abundancia. Sientan el gozo y el Amor que habita en su interior, eso es abundancia.

Sepan que se merecen todas las satisfacciones que la vida les ofrece.

La trayectoria de la vida está destinada a estar llena de maravillosas aventuras, y a medida que aprenden a confiar en que son guiados desde su interior para ver y hacer todo lo que desean, entonces es cuando entienden plenamente el concepto de vivir una vida en abundancia.

Es verdaderamente una aventura entenderse a sí mismo, quién y qué son.

No es una trayectoria para los débiles de corazón, los poco valientes, y por eso “tú eres uno de los elegidos”.

Asegúrate de haber liberado cualquier sentimiento indeseado sobre tí mismo y tu pasado para que puedas avanzar adelante sin restricciones.

Estás entrando a un tiempo de nuevos comienzos y acelerado crecimiento.

Busca los maestros que te puedan ayudar a expandir tu Luz y luego asume

tu lugar legítimo entre los maestros de los grupos que van a seguir, y ellos luego tomarán tu lugar, y cada uno de ustedes tiene esta Luz.

Es hora de encender la flama y de ser esta Luz.

El futuro Buda es uno que emerge en su interior pues cada uno de ustedes porta la esencia en su interior.

Permitan que el gozo sea su guía y sigan su corazón, no se equivocarán.

Me siento honrado de ofrecer sabiduría y una guía para su crecimiento y desarrollo a medida que se exploran a sí mismos y su mundo.

Estén preparados para embarcarse en una nueva trayectoria espiritual que es diferente a cualquier otra que hayan seguido antes pues ustedes se están remontando verdaderamente a nuevas alturas para la humanidad, y a medida que lo hacen, cambian todo a su alrededor al tiempo que se tornan en los Maestros de esta nueva era de iluminación.

Estoy contento de asistir en cualquier aspecto de su crecimiento personal y espiritual, amen y ríanse de todo corazón y con frecuencia, y pueden invocar mi Luz para encontrar esto en su interior.

Soy Lord Maitreya

Article Copyright ©2012 by Sharon Taphorn

All rights reserved. www.playingwiththeuniverse.com

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCÁNGEL CHAMUEL

**Web: www.lainterconexionarcoiris.com CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS
EN ACCION**